

6月 子どもの様子

さくら組



味噌汁、和え物、ゼリーとクッキングを楽しみました。
野菜の皮をむき、食べやすい大きさに切り、煮る。包丁を持ち集中。緊張して切り終わると「ふー」「はぁー」と一安心。鍋を囲むと、「熱いなあ」「まだできんの？」「時間かかるね」とぼつり。「みんなのご飯を作るおうちの人や給食さんは、これ毎日毎日です」と伝えると「“ありがとう”言おう」「残さんと食べよ」と一杯の味噌汁に感謝の言葉が出ました。
園庭では水あそびを、部屋ではLaQ、お店屋さんごっこ、製作に夢中です。自分たちで本を見て難しい作品を作り、見せ合っています。「わぁーすごい！」と私にはできない力作揃いにびっくりするばかりです。

きく組

さくら組さんから昨年とれた種をもらい、朝顔を植えました。図鑑で種の「おへそ」を下にして植えるといいことを知り、「おへそどこ？」「この白いところや！」と言いながら、指で土に穴をあけ、そっと土をかぶせて「大きくなってね！」と水をあげました。初めて芽が出た日には、「見てー！」「やったー！」とみんなで大喜び。「何色のお花が咲くかな？」と花が咲くのを心待ちにしている子ども達です。



うめ組

暑い日が続くようになり、色水や泡あそびを始めました。
赤、青、黄色の3原色を少しずつコップに入れると、色が変わること気が付きました。「むらさきになった」「まっちゃんみだいになった」と色水を色々入れては、色が変わる事を楽しみました。泡を出すと「フワフワ～」「きもちいい～」と、泡に触れ感触を楽しんだら、色水の上にのせたり、色水の中で泡を立てたりして楽しみました。
また今月は初めてハサミを使い製作をしました。ハサミの持ち方や約束をしっかり守り、線の上をチョコキン!!と。出来上がった作品をお部屋に飾ると「これ私の！」「僕の！」と嬉しそうに作品を見る子ども達でした。

もも組

色水あそびや泡あそびをしました。

赤い水を「いちご味のジュース」と言いコップに入れて飲む真似をして、「あーおいしー」「かんぱーい」とジュースあそびが始まりました。泡を作るとコップを洗い、まるでお母さんのよう！砂あそびでは工事が始まり、穴を掘ってトンネルを作り水を流してあそびました。

夏はこれから！水を使ったあそびいっぱいしようね！！



ふじ組

階段を上り下りしたり、マットで作った山や巧技台に登ってはジャンプして下りたりと体をたくさん動かして活発にあそんでいる反面、静かに座ってじっくり絵本を見たり、ブロックで真剣に何かを作ることには熱中する姿も増えてきました。まだ歩行が不安定なお友だちも盛んにハイハイしたり伝い歩きをしたり、自分で好きなところへ行けることがとても嬉しそうです。また「自分で！」という気持ちが育ってきて靴下や靴を頑張って履いてみようとする姿も増えてきています。自分でできた満足感が味わえるようにさりげなく介助するよう心がけています。



まる組

6月に入り暖かい日差しの中で園庭やホールなど広い場所で体を動かす活動を楽しんでいます。伝い歩きや歩行等、自分の足で行きたい場所へ向かい興味を持った遊具やおもちゃに手を伸ばす姿が見られました。

子ども達は、一人ひとりのペースで「自分でやってみたい」「触ってみたい」という気持ちを表現しながらのびのびと過ごしています。

